
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist auf die vielfältigen Wege der Kommunikation zwischen Stadt 

und städtischen Tochterunternehmen, die Verpflichtungen der Vertretungen in den entspre-

chen Gremien und die gegebenen Weisungsmöglichkeiten hin und erklärt, dass es keiner 

weiteren Beschlüsse dazu bedarf. 

 

Ratsherr Proch begründet seinen Antrag unter Verweis auf ein Beispiel bezüglich der Wobau, in 

dem sich gezeigt habe, dass die genannten Mechanismen nicht ausreichend seien. 

 


